



学校だより

学校教育目標

元気な子

(心と体すくすく)

進んで学ぶ子

(学びわくわく)

豊かにかかわる子 (人とにこにこ)

令和6年10月1日

第525号

児童数 592名

運動好きな並木っ子

校長 岩澤 奈々子



2学期が始まってから1か月が過ぎました。記録的な猛暑が続いた毎日でしたが、ようやく秋らしくなってきた空気に、ホッとしています。しかし、急な気温の変化から体調を崩している児童も見受けられます。夏の疲れが出てくる季節でもあります。児童のみならず、ご家族の方々も含めて心身の健康管理を引き続きよろしくお願ひいたします。

行事の多い2学期ですが、いよいよ今月19日（土）に運動会を予定しています。様々な取組が本格的に始まり、ゴーゴーゴーの歌声や、太鼓の音、エールの声が学校中に響き渡っています。さらに、校庭ではリレーや学年競技の練習に懸命に取り組む姿がたくさん見られます。並木っ子による並木っ子のための運動会が実り多いものになるよう、保護者の皆様や地域の方々にはご理解とご協力を願いいたします。特に本校は大勢の方々に子供たちの頑張りを見ていただくのに十分な校庭の広さはありません。皆様同士譲り合って参観していただき、並木っ子の頑張りに多くのエールを送っていただけると幸いです。

ところで、うれしいお知らせを紹介します。

＜令和6年度全国学校体育研究最優秀校（文部科学大臣賞）受賞＞

本校では長年にわたり、健康教育を中心とした教育活動を進めています。その中でも令和元年度以降、特に令和4・5年度に取り組んだ「運動の楽しさや喜びを味わい、主体的に運動に取り組む児童の育成」を主題にした研究が高く評価され今回の受賞に至りました。運動が好きな児童が多いこと、学年の垣根なく校庭で楽しく遊ぶ児童が多いことは、地域で子供たちのためにスポーツ大会や祭り等を企画し、子供たちに楽しみを提供してくださっているおかげです。引き続き、生涯にわたって健康に過ごすことのできる並木っ子を育ててまいります。

＜服部菜月養護教諭がご懷妊＞

養護教諭の服部先生がご懷妊され、10月30日から出産に伴うお休みに入ります。新しい命の誕生はとてもうれしいことです。母子共に健康で出産の日が迎えられることを祈っています。また、後任として大葉和花子（おおくわ わかこ）養護教諭が9月17日より臨時的に勤務しており、10月30日からは服部養護教諭の後任として着任します。どうぞよろしくお願いします。（前任は原町小学校で、市内の小中学校での勤務経験がある先生です。）

＜芝圭一郎教諭が世界アルティメット選手権大会にて銀メダル獲得＞

夏休み明けの1週間、オーストラリアで行われた世界アルティメット選手権大会に日本代表として芝教諭が出場しました。期間中6年2組の児童たちは、担任の先生がいない中でもしっかりと学校生活を送ってくれました。とても素晴らしい姿でした。そんな子供たちの後押しもあり、見事「銀メダル」を獲得して帰国しました。全校集会で並木っ子に対し、銀メダルを獲得するまでの苦しい戦いの様子を伝え、絶体絶命の窮地に追いやられたときに大切にすべきことを話してくれました。ご理解とご協力をいただいた保護者の皆様に感謝いたします。